

Von: **KIDANE YEMANE** kidane.yemane74@gmail.com

Betreff: Das Spiel „Gewinnen oder Gewinnen“

Datum: 7. März 2022 um 18:15

An: Kidane Yemane kidane.yemane@icloud.com

Kopie: BBB bbb@um.dk, Jon Clarke jon@theolivepress.es, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, Leserservice Berliner Verlag leserservice@berliner-verlag.com, News news@connexionfrance.com, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, anna.agebjorn@thelocal.com, businessnews@chicagotribune.com, cad@noticiasdenavarra.com, cavuto@foxnews.com, desk@breakingnews.ie, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, info@bild.de, info@dailypakistan.com.pk, info@die-norddeutsche.de, info@ifpnews.com, info@news.belgium.be, info@rttv.ru, info@stern.de, info\_dnda@jus.gov.ar, inytk@ekathimerini.com, jod@shz.de, katherine@thedanielislandnews.com, letters@suntimes.com, letters@theaustralian.com.au, letters@usatoday.com, letters@washpost.com, new@riotimesonline.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, openforum@denverpost.com, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, readers.representative@latimes.com, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, seo\_seoul@icrc.org, spiegel@spiegel.de, tellus@thetimes.co.za, tips@nypost.com, voicers@nydailynews.com, world.citizen@trtworld.com, wsjcontact@wsj.com, zsofia.nagyvargha@ungarnheute.hu

KY

Sehr geehrte Regierungen und Investoren aller Welt,

bei meiner letzten Bitcoin Spiel hat Alon Musk nur 1.5 Milliarden Dollar investiert, um die unerreichbare Nr. 1 der reichsten Menschen der Welt zu werden. In dieser Zeit hat der Bitcoin Kurs von 67.000 \$ erreicht, bevor ich beschlossen habe aufzuhören zu puschen, danach fiel er auch ruckartig nach unten. Ich habe solange herumexperimentiert, bis ich den Dreh raus hatte. Auf dieser Weise habe ich den Goldader gefunden, weshalb ich jetzt bereit bin, Sie alle nach dem teuren Corona Desaster und den aktuellen Russland-Ukraine Konflikt am Gewinn meines nächsten Bitcoin Spiels teilhaben zu lassen.

Die Voraussetzung des kommenden Spiels „Gewinnen oder Gewinnen“ ist, dass alle Teilnehmer (Regierungen und Investoren aller Welt) zusammen einen Betrag von 14 Milliarden Euro auf „Das Kinder-Stiftungsspendenkonto“ (**DE74662500301000202109**) überweisen. Welchen Betrag Sie es unter sich aufteilen, überlasse ich es Ihnen selbst. Es wäre zu Ihrem Vorteil, wenn Sie sich untereinander absprechen zu welcher Beteiligung Sie bereit sind, denn je mehr mitmachen, desto billiger und rentabler wird es für Ihr Land.

Sobald ich den Betrag von 14 Milliarden Euro auf das Kinder-Stiftungsspendenkonto (**DE74662500301000202109**) sehen kann, bekommen Sie alle auf den 100.000 \$ Bitcoin Kurs angepassten Formel zu gesandt, bevor unser Spiel beginnt. Je nach Höhe Ihrer Investition, und der Zeitpunkt wann Sie einsteigen, vermehrfacht sich Ihr Gewinn in astronomische Höhe.

Da ich hiermit alle Regierungen in dieses unbekannte und dennoch sehr profitable Spiel eingeladen habe, und nach dem Erreichen unseres Ziels von über 100.000 \$ beabsichtigte ein weiteres Spiel zu spielen, brauchen Sie unbesorgt zu sein, ein Risiko mit mir einzugehen. Ein zufriedener Kunde kommt immer wieder!!!

Wie ich es aktuell mitbekomme bleibt der russische Aktienmarkt bis zum

Wie ich es bereits mitbekomme, bleibt der russische Aktienmarkt bis zum 8. März geschlossen, und Ihr derzeitiges Zahlungssystem ist erschwert. Allerdings hat sich durch den Konflikt die Inflation in unseren, am Krieg unbeteiligten Staaten deutlich erhöht. Wenn Sie einen Vorsprung wollen, bevor die russische Börse miteinsteigen kann, dann empfehle ich Ihnen unbürokratisch schnell zu agieren. „Wer zu spät kommt, den bestraft das Leben!“

Bevor ich dieses Spiel gemeinsam mit allen Staaten beginnen konnte, ist mir dieser Russland-Ukraine Krieg dazwischen gekommen. Ich hatte gehofft, dass die NATO und Russland die Osterweiterung diplomatisch klären können, aber sowie es momentan aussieht, wird sich der Konflikt in die Länge ziehen. Was bedeutet, dass die Europäer und eventuell der Rest der Welt neben den steigenden Preisen aller Art, zusätzlich die bis zu 10 Millionen flüchtenden Ukrainer aus solidarischen Gründen aufnehmen und miternähren müssen.

In den westlichen Medien wird Präsident Putin mit Adolf Hitler verglichen, und seine Religion als Jude oder Atheist bezeichnet, wobei er keine Konzentrationslager betreibt. Ich würde sein Vorgehen mit den amerikanischen Ex-Präsidenten Bush vergleichen, der auf Grund Atombeziehungsweise Chemiewaffen in Irak den Krieg angefangen hat. Präsident Putin ist zwar sehr entschlossen, und dennoch ist er schlau genug, keinen Weltkrieg anzufangen. Denn der 3. Weltkrieg würde für alle Beteiligten sehr schlecht ausgehen. Die Medien heizen diesen Krieg mehr auf, und schaden somit das zukünftige friedliche Zusammenkommen mit den Westen aus egoistischen Motiven dauerhaft.

Darum ist die 14 Milliarden Euro Spende, geteilt durch den 200 reichsten Ländern immer noch gewinnbringender, als dass Sie auf bessere Zeiten hoffend, die zukünftige hohe Inflation im Kauf nehmen. Ich hätte locker mehr verlangen können. Mit Ihre zukünftige Bitcoin-Gewinne können Sie vieles ausgleichen, die Sie ansonsten niemals als ein unerwartetes Gottes Geschenk bekämen. Wenn Sie jetzt nicht handeln, wann dann?

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Metaphysischer Sonnenkönig Kidane

**DE74662500301000202109**